

Lily Dawis, Pengusaha Muda yang Seriusi Dunia Musik Anak (2)

Belajar Bisnis dari Orangtua, Cinta Seni Sejak TK

Dia belajar berbisnis dari orangtua dan suami. Namun, tidak untuk bidang seni. Putri pasangan Didi Dawis dan Farina Wijaya itu mengasah sendiri kemampuan menyanyi dan mencipta lagu.

ADA tiga hal yang ditekankan orangtua kepada alumnus University of California, Amerika Serikat itu dalam menggeluti dunia bisnis. "Keinginan untuk terus belajar, cek dan ricek dan pantang menyerah adalah tiga hal yang

diturunkan orangtua saya. Itu tidak hanya berlaku dalam bisnis, tetapi diterapkan dalam hidup keseharian," katanya.

Dorongan untuk terus belajar yang membuat intuisi bisnisnya semakin tajam. Dia bisa melihat kebutuhan pasar, lalu memperluas jaringan serta menyusun strategi agar pencapaian maksimal. Meski merek tasnya sudah dikenal luas, toh tetap ada tantangan yang harus ditaklukkan dengan strategi khusus. "Sukanya, ketika produk kita bisa diterima pasar. Dukanya, kalau karya orisinil kita



IWAN TRI WAHYUDINDOPOS
Lily Dawis

dijiplak orang lain atau kompetitor," ungkapnya.

Namun, dia percaya kreativitas itu tanpa batas, ide tidak akan pernah mati. Bisnis kreatif tidak akan pernah redup selama si pencetus ide tetap kreatif dan mengeksplorasi imajinasinya. "Ide desain bisa datang dari mana saja. Tak jarang, muncul ketika berhadapan dengan klien yang sedang bercerita tentang sesuatu. Ide muncul tanpa diduga dan biasanya langsung saya share dengan klien. Kalau suka, desain itu akan langsung dibakukan," terangnya.

Urusan kreativitas, Lily sepertinya memang tidak

perlu diragukan lagi. Terlebih kalau sudah berkaitan dengan seni. "Hobi saya menyanyi dan sejak masih TK saya suka sekali mendongeng. Makanya, teman-teman saya waktu itu selalu menunggu-nunggu kehadiran saya untuk mendengarkan cerita-cerita saya," kenangnya lantas tertawa.

Bukan sebatas menyanyi, dia pun mulai menulis. Awalnya, dari kebiasaan mendongeng dan bersenandung ketika menidurkan sang buah hati. Lagu-lagu ciptaannya itu lantas diaransemen dan dikemas dalam album Bubbles of Love yang dirilis pekan lalu. Selain album, dia meluncurkan buku dengan judul yang sama. (sic/bersambung)